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令和４年度の決算が認定されたってこと
だけど、そもそも決算って何？

予算で見積もった一年間のお金の使い方
を明らかにすることだよ。
ちなみに令和４年度は、令和４年４月１日から
令和５年３月31日までのことだね。

私たちの税金は、どんなことに使われたのかな？

人件費や、道路の整備、借金の返済など
必ず必要なお金の他に、令和４年度は、中学校の
校舎を増築したり、災害対策としてバリアフリー
仕様のトイレトレーラーを購入したよ。
他にもたくさんあって、詳しくは11月15日の
広報あぐいにも載るからみてみてね。

世界の動向ごとに、町として平和を願う姿勢を取り続けていることに敬意を表する。ロシアが核兵器の使用をち
らつかせているこの情勢で、タイトルに「非核」の文字がないことは残念であるが、今回の宣言が世界平和実現
の更なる一歩となることを願って、今後、宣言の進化に期待しながら賛成する。

可決 阿久比町平和のまち宣言について 賛成討論 新美加寿奈 議員

可決 阿久比町行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法律に基づく個人番号の
利用及び特定個人情報の提供に関する条例の一部改正について 反対討論 新美加寿奈 議員

マイナンバーカードの申請は義務ではないはずが、国民皆保険制度の下で保険証を廃止し、カードと一体化する
ことは、カード取得に強制力を持たせ「申請に基づき発行する」となっている番号法に相反するものと考える。
医療機関も町職員も事務が増え、また相次ぐ個人情報の漏洩も問題になっている。トラブル未解決のまま普及を
急ぐ必要はないと考える。

可決 令和4年度阿久比町一般会計歳入歳出決算認定について 賛成討論 新美加寿奈 議員
ロシアのウクライナ侵攻による物価高騰等の影響や、続く新型コロナ感染症対策で景気動向が不透明な中、予算
時の目玉施策をはじめ、多くの事業を多事多難の中で有言実行されている。各種基金も、一般的な適正範囲内で
あると考える。税金の徴収については、知多地域地方税滞納整理機構からの脱退を期待し、住民と行政の協働の
まちづくりに共感する。

令和５年 第３回定例会 議案に対する討論
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